Frühshoppen bei Kerbi Warener Oldie – Fußballer gefragt

Etliche Geschichten hat der Warener Ratskeller schon geschrieben und nun geht es weiter. Erst kürzlich wurde mit einem großen Kuchenbasar unter dem Motto "Wir sind Müritzer"; auf Initiative von Antje Rußbüldt Gest erfolgreich durchgeführt. Im Fußball würde man sagen, das war die erste Halbzeit und es kommt die zweite. Nun ruft Kerbi Warener Oldie-Fußballer zum Frühshoppen am 9. Juli im Rahmen der 750-Jahrfeier auf. Dazu sind alle Oldies eingeladen, die für den Warener Fußball Geschichte geschrieben haben. Ob Trainer, Übungsleiter, Betreuer und der medizinische Dienst sowie Sportfreunde, die sich dem Fußball verbunden fühlen, sind ebenfalls herzlich willkommen. Die Veranstaltung wird durch prominente Gäste, die auch im internationalen Sportgeschehen tätig waren, bereichert. Aus Waren delegierte Fußballer, die in der Fußball-Oberliga und als Nationalspieler gekickt haben, haben bereits ihre Teilnahme zugesagt. Spielrunden beim Tischfußball und an der Torschusswand werden sicher den Ehrgeiz der Teilnehmer wecken. Es wird eine Ausstellung über die Warener Fußballgeschichte sowie von Pokalen, Wimpeln und Fotos präsentiert. Gern können die Teilnehmer auch eigene Erinnerungsstück mitbringen und ausstellen. Das Team des Ratskellers würde sich freuen, wenn Sponsoren diese Veranstaltung unterstützen. Die Erlöse aus den Spielrunden erhalten soziale Einrichtungen bzw. bedürftige Familien. Also nicht vergessen: Anpfiff um 10 Uhr im Ratskeller. Weitere Informationen erhalten Sie von Kurt Niemann; Tel. Nr. 03991-66 56 47.